

Evaluación de Trabajo Final de Grado Tutora

Datos:

Estudiante: Ana Karina Avakian

Tipo de trabajo: Pre-proyecto de Tesis

Título: Construcciones subjetivas de adolescentes embarazadas

Docente Tutor/a: Prof. Adj. Ma. Julia Perea

Docente Revisor/a: Prof. Adj. Mercedes Hernández

Período solicitado para Lectura Pública: Diciembre 2014

1-. Aspectos Formales:

El trabajo presentado se ajusta a los requerimientos formales solicitados.

La redacción es correcta así como la ortografía, presentándose muy pocos errores de tipeo.

El manejo de las citas de acuerdo a las normas APA es ajustado, así como en las referencias bibliográficas.

2- Articulación teórica:

El tema elegido para el pre-proyecto de tesis es interesante y de relevancia social.

El análisis es limitado, no existiendo un profundo nivel de discusión con los autores seleccionados.

Se observa una correcta sistematización. La claridad conceptual se presenta mas relacionada a las citas directas o indirectas elegidas que a la producción de reflexiones propias de la estudiante. Faltan algunos desarrollos teóricos que sustenten la propuesta del pre proyecto de tesis como por ejemplo la ausencia de alguna referencia al Sistema Nacional Integrado de Salud, observando que el mismo está implicado en uno de los objetivos específicos.

El uso de la terminología específica es correcto así como la elección del material bibliográfico, si bien este último es algo pobre.

La pregunta formulada debería estar mas articulada a la fundamentación teórica; al no ser así se presenta, en alguna medida, como descontextualizada.



La metodología está bien detallada y resulta adecuada para el cumplimiento de los objetivos, siendo quizás uno de los puntos mejor desarrollados del trabajo.

Las consideraciones éticas son muy pertinentes y claras.

3- Proceso de tutoría:

Se cumplieron los acuerdos realizados con el tutor, si bien se observó mayor interés de parte de la estudiante en la finalización rápida del trabajo que en el aprendizaje del proceso de construcción. De todas formas es destacar que optó por llevar adelante el desafío de las construcción de un pre- proyecto de tesis, a pesar de su escasa formación de grado al respecto.

Consideración final:

Se trata de un trabajo final de grado que cumple con los requisitos formales solicitados.

Posee una buena sistematización y un pobre nivel de análisis y reflexión. La bibliografía utilizada es pertinente pero escasa.

La tutoría se cumplió en los términos acordados.

Se reconoce el desafío adquirido por la estudiante en cuanto a la realización de un preproyecto de tesis, a pesar de la escasa formación en investigación obtenida en el grado.

Es un trabajo que necesitaría una mayor profundización teórica y mejor articulación entre objetivos, pregunta y desarrollo conceptual.

La metodología y herramientas metodológicas elegidas son pertinentes y se presentan en forma detallada. Las consideraciones éticas son muy correctas.

En suma es un trabajo con altibajos en su producción, que debería ser mejorado en su desarrollo conceptual y la pregunta establecida, pudiendo sin embargo, de acuerdo a lo presentado en la evaluación, alcanzar el nivel minimo de aprobación.

Prof. Adj. Ma. Julia Perea

Tutora